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会報　鈴　木　彦　太　　佐々木　源　悦
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佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL51

2014－2015年度

例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

ました。さすが善王寺の人は親切でいい人たちばかり
だと思いました。岩渕栄市会員さんのご長男陽さんに
は感謝申し上げます。来年も桜の頃合いをはかり、知
らないふりをしていって見ようかと思って居ります。
　今週は、地区のメイン事業であります第2520地区大
会が開催されます。地区の会員が一堂に会する年一回
の機会であります。いろいろためになりますので、ま
だ行ったことのない、そして、今年いけない会員は、
来年は仙台で開催されますので是非行かれたらと思い
ます。
　18日㈯、私と熊谷敏明幹事はひとあし先に盛岡に
行っています。そして、19日㈰は本会議です。参加さ
れる会員は気を付けてお出でいただきたいと思います。

・第 5分区登米・栗原ゾーンガバナー補佐より
「登米・栗原ゾーン親睦ゴルフコンペ」の案内
日　時　 6月 6日㈯　午前 8時50分スタート
場　所　南岩手カントリークラブ
会　費　5,000円

・川崎大師ＲＣより会報が届く

・親睦活動委員会（小野寺伸浩副委員長）
　来週の例会は、時間と場所を変更しての「お花見例
会」です。お間違いのないようにお願い致します。
　尚、バスをご利用の会員は午後 5時30分にサンシャ
イン佐沼を出発しますので、時間までにお集まり下さ
い。

　「私の歩んだ道－想い願い事は叶う－」
伊藤俊郎会員　

　今日は自分の生い立ちといった中での物の見方、考
え方、そういったものを皆様にお伝えしたいと思いま
すのでよろしくお願い致します。
　お配りしましたレジメの上の方に座右の銘「志」と
ありますが、これは後から気付いたことであります。
　私は中学しか出ておりませんで、あこがれの職場に
就職しましたが 1年で挫折をして家に帰りました。家
に帰った時親に叱られると思っておりましたが、親父
は叱りませんでした。この時、改めて自覚をする自分
に変わったと思います。
　職業安定所に行きましたら「寿し屋」に行かないか
と言われ「はい」の一言でやったのが当時の私でした。
　実は、小学校 5～ 6 年生の時に、私の家では夕食が
どうしても遅くなりますので、早く食べたい一心から
おふくろにご飯を炊くことを教わりました。水かげん
は、こぶしのところまでと教わりましたが、そのかげ
んがよく分からず失敗のご飯が出来ました。その時も
おふくろに叱られると思いましたが叱るどころか「非
常に助かる」と心理的なものをつかれ、次の日から炊
かなくてはと思うようになりました。この体験があっ
てスムーズに寿し屋に入ることが出来ました。改めて
体験が非常に大切であることが分かりました。

　17歳の時に志を持った時に私は二度と職を変えない
という考え方になりました。将来は自分の店を持つと
いう夢を持ちました。その時、私は友達全てを捨てま
した。飲食店は皆様が遊ぶ時に働く店であり、友達が
誘いにきたらのって行きたくなるという自分がおりま
したので、一切の友達と付き合わないことを実践いた
しました。ただ 2つ年上の先輩である銀行員を頼りに
付き合いました。その間は「お前は非常に冷たいや
つ」とか「人でない」というふうに言われました。そ
れは店に迷惑をかけてはいけないという捉え方からで、
その行動をとることによって非常に良い評価をいただ
きました。私達は何かをしていないと何かはないとい
うことを17歳の時に感じ実践いたしました。いざやる
ということを決断してそれを習慣化して参りますと非
常に伸び率が高くなり、 2 年後にはすっかり覚え、
もっと上のものを求めている自分がおりました。
　その時にどうしても同級生と会うのが嫌でした。そ
れは、中学しか出ていないという劣等感があったから
です。学校に行かなければと思い仙台調理師学校に入
りました。皆勤賞を目標に励みました。二学期に「学
校を休まないで」と先生から言われ休まないことを約
束しましたが、元働いておりました寿し屋のおじいさ
んが亡くなられ学校を一日休んでしまいました。何故
学校を休まないように言われたかというと、最優秀技
術者にノミネートされていたからでした。あの時賞を
いただいていたら自分の気持というのはこの様な自分
になっていなかっただろうと思います。私は出来てお
前は出来ないのかと言う責め心のある人間に変わって
いないのかなと、もらえなかったことが非常にありが
たいなという見方をしたのが当時でした。もらえな
かったことを親父に話しましたら「それは人のために
役に立つことをしていることであって、問題ではな
い」と言われ、ほっとした自分がおりました。
　父は、小作人の三男ですが、母の実家で奉公してい
る時に仕事ぶりを認められ地主の長女である母と結婚
することになりました。その時、ほんとうに自分で良
いのかと聞いて回り、良いということになった時式を
一ヶ月延ばし盲腸を取って婿入りし分家となりました。
この様に事前の対策の大切さを親父の姿から教わり、
私の原点で繁栄につながる道があったと思います。
　父の口ぐせは
1．家督と箸の弱いのはご飯は喰えない
2．苦労は買ってでもやれ
3．人の 2倍仕事をやれ
4．人様から評価を受ける仕事をやれ
5．兄弟愛を深め仲睦まじくやれ
6．仕事は飽きずにやれ
7．本家、又は人様に感謝を忘れずにな
　今の繁昌は決して私一人の努力だけでなく先祖が
しっかりとレールを敷いてくれているのでありますか
ら、私は先祖を一番大事にしています。次に両親です。
　好きな言葉は「志一則心不二、志定気以従」。志一
つ、即ち、心二つならず、志定まれば、もって気は従
う。

　－紙面の都合上、主旨のみ掲載させていただきま
した。
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・本日の出席率　69％

・猪股育夫会長　ヤマカノ醸造様、ニンニク風味みそ
だれの「ガーリックみそだれ」 1 本378円、新発
売おめでとうございます。今朝の河北新報朝刊で
見ました。早速賞味したいと思います。

・佐藤靜市会員　 4月 8 日父靜雄の通夜、葬儀、法要
と会員皆様にはご多用のところ、ご会葬、ご芳志
を頂戴いたしまして心より御礼を申し上げます。

・佐藤靜市会員　毎週、木曜日毎のあたり日につき、
来週の例会のみ休ませていただきます。

・伊藤俊郎会員　今日は私のスピーチです。よろしく
お願いいたします。

・鈴木彦太会員　話題の多い伊藤俊郎会員の楽しいナ
イススピーチをご期待を申し上げます。

・布施孝之会員　伊藤俊郎会員のスピーチを楽しみに。
・飯塚仁哉会員　伊藤俊郎会員は舌の回転が滑らかで、
ただ、ただ感心するばかりです。話の内容も中々
のものですぞ。

・阿部泰彦会員　4／25～26東北フードマラソン＆
フェスティバル開催です。たくさんのご協賛あり
がとうございました。伊藤俊郎会員のスピーチ、
多忙な伊藤スーパーバイザーご苦労様です。

・佐藤敬喜会員　千葉吉男会員が早く退院しますよう
にお祈りしています。

・髙田次雄会員　桜、見頃の様です。気になるのは花
冷え、夜桜に気を許して風邪など引きませぬ様に
御身大切に。本日のスピーカー伊藤俊郎会員、勉
強させて下さい。

・佐藤幸一会員　伊藤俊郎会員のスピーチ、大いにご
期待申し上げます。

・菅原文之会員　伊藤俊郎会員の流石のスピーチを楽
しみに来ました。佐藤靜市会員の御不幸に対する
親孝行に感銘して……。

・高橋義文会員　伊藤俊郎会員のスピーチを楽しみに
期待しております。

・及川富男会員　伊藤俊郎会員のスピーチに期待して
おります。

・村上武彦会員以下　伊藤俊郎会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　氏家良典会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　遠藤光則会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
菅原慶一会員　山田正会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　佐々木淳会員

　　　以上、ありがとうございました。

　いよいよ登米市の桜が咲き始めました。12日㈰に妻
と長男の 3 人で午後から夕方にかけて登米市の桜ツ
アーをしてきました。 3ヶ所ほど行ったのですが、最
初に平筒沼の桜を見に行きました。一寸早く五分咲き
くらいで今度の日曜日あたりが見頃の満開ではないか
と思います。
　で、そこで散策しながら桜を見ておりましたら、グ
ループでお花見をしていた若い人に声をかけられたの
ですが、岩渕栄市会員のご長男陽さんでありました。
　近所のいやんばいな若夫婦の人たちと家族同士で来
られたそうで、もう帰り支度のところでしたが、まだ
あるからということで豚汁をどんぶりいっぱいこぼれ
そうになるくらいご馳走になりました。残りものに福
があると申しましょうか大変おいしい豚汁でした。つ
いでにビールも呼ばれ、私らは手ぶらで行ったのです
が、花とだんごと酒がそろい大変幸せなお花見になり

本日の出席率
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今週のスピーチ

幹事報告 小泉洋副幹事

各委員会報告


